

Les montagnards s'unissent

Communes » Les élus des montagnes fribourgeoises peuvent désormais faire front commun. Vingt-quatre communes de la Singine, de la Gruyère et de la Veveyse, dont 19 réunies hier à Gruyères, ont constitué la très officielle Conférence des communes de montagne fribourgeoises (CCMF).

La démarche est née d'un constat: «Il existe des associations régionales et des agglomérations, mais il n'y a pas de coordination similaire entre les communes de montagnes», retrace le député et vice-syndic de Planfayon, Daniel Bürdel, initiateur de cette conférence. Un manque d'autant plus cruel que les mesures fédérales (crédits LIM) en faveur du développement d'infrastructures en montagne ont disparu en 2008.

La conférence vise ainsi à établir un pont entre ses membres

et les autorités cantonales, à prendre position sur des dossiers politiques, à faire des propositions, mais aussi à échanger des idées et des expériences. Les intérêts communs sont nombreux: la péréquation financière figure en bonne place et l'aménagement du territoire aussi. Mais la CCMF pense encore au tourisme, aux télécommunications, à la poste, aux paysages, aux énergies, aux transports ou aux routes.

Présidée par Jean-Claude Schuwey, syndic de Bellegarde, la conférence disposera d'un budget d'environ 9000 francs par an. Sa naissance a été saluée par la conseillère nationale Christine Bulliard-Marbach, présidente du Groupement suisse pour les régions de montagne. »

STÉPHANE SANCHEZ